

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 15/ABRIL/2019

Positivo el anuncio de Hacienda de apoyar financieramente a Pemex, señala Moody's

LUCERO ALVAREZ: El anuncio de Hacienda de tomar recursos del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios para ayudar a las finanzas de Pemex vemos que fue bien recibido por las calificadoras.

Jaime Reusche, analista soberano de Moody's, indica que se esperaba ver un anuncio de este tipo ya que sin un apoyo adicional, Pemex no hubiera podido cubrir las necesidades de financiamiento para este año. De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, las necesidades de financiamiento de Pemex para este año ascienden a 197 mil millones de pesos.

En febrero, recordemos que Hacienda anunciaba una inyección de capital de 107 mil millones de pesos para la petrolera.